
二十一屆家長會季度常委會會議記錄

地點：爾灣印象

時間：2021.11.12 13：00-14：30

主持人：會長 楊健松

參會人員：

會長：楊健松

幼小學部副会：金婭

行政部副会：王燕

生活组副会：黄舒蔓

生活组常委：谢宜哲 劉惠文

财务部副会：丁琬庭

小学部常委：賴漱玲 蔡佳如 楊志弘

中學部常委：陳秀惠 林笏稜  楊志慧

會議議題：

一．關於歷年家長會結餘會費處理方案，目前家長會歷年結餘會費大

概十二萬左右，希望在五年內用在合適的地方。

目前規劃使用項目有兩項：

1.家長會將捐贈學校“AED”急救設備以便不時之需。

近来校園裡頻傳學生意外猝死案例，目前本校並沒有配置 AED 急救設

備，家長會提案捐贈學校一台 AED 急救設備。

後期會整理出 AED 品牌與資料，以便家長會成員投票表決。投票表決



結果作為購買依據，票數達到家長會人數過半，那議題就通過，反之

再議。

2.開辦一個圖書館獎勵機制，可與學校圖書館獎勵機制相結合。比如：

小禮物或者其他獎勵。這個項目常委決議通過就可執行。

二．提議走道加裝隔風玻璃，目前學校的餐車保溫效果是最好的，餐

食會變冷主要在與餐車打開後冷空氣吹過，造成餐食變涼。目前再與

校方溝通中。

三．提議增加餐費，目前餐費一餐十一塊錢，偏低，故提議增加餐費

提高菜色，如：倆大葷，一小葷，一青菜，（先出菜色，後全校家長

問卷調查）以問卷調查結果作為調漲依據。

四．提議餐廳代為後買保久乳等乳品，需要的可自行付費購買。

五．後續團膳招標家長會將參與其中，家長會參與人員將由生活組規

劃，屆時有意願參加的可找生活組協調。團膳公司以中央廚房在本地

或周邊優先。

附件一：會議場景







附件二：關於家長會捐贈學校 AED 急救設備投票結果：家長會成員共

110 人，參與投票人數 86人，同意 82 人，不同意 4 人，鑒於同意人

數高於不同意人數，故此提案通過。




